

Pilotprojekt INDIEN stellt sich auf der DIDACTA vor

Das von der Seminardirektorin Fr. Monika Neumann initiierte Pilotprojekt in Kooperation mit mehreren Ausbildungsschulen aus dem Bereich des Regierungspräsidiums Freiburg wurde vom Auswärtigen Amt ausdrücklich unterstützt und durch den Pädagogischen Austauschdienst (PAD) gefördert. Dieses Projekt wird im Rahmen der DIDACTA einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt.



Der Förderverein des Seminars wird wie in den vergangenen Jahren die am Projekt beteiligten Realschulanwärterinnen und Anwärter unterstützen.

Das offizielle Programm der DIDACTA beschreibt den Workshop wie folgt:

Mittwoch 11.02.2009, 14.00 bis 14.45 Uhr

Schulpartnerschaften in der Lehrerausbildung - das Beispiel Indien

Schulpartnerschaften sollen kein Anhang zum Curriculum sein, sondern integraler Bestandteil des Schulprogramms und Schulprofils.

Deshalb ist es wichtig, diese Perspektive bereits in der Lehrerausbildung zu thematisieren. Am Beispiel Indien soll aufgezeigt werden, wie zukünftige Lehrerinnen und Lehrer schon in ihrer Ausbildung an internationalen Begegnungen teilnehmen, Unterrichtserfahrungen an ausländischen Schulen sammeln und ihre Erfahrungen reflektieren können.

Gesprächspartnerinnen:

Dr. Margret Rued, Pädagogische Hochschule Weingarten;

Monika Neumann, Staatliches Seminar für Didaktik und Lehrerbildung für Realschulen Freiburg.